

## Sortie rando à skis, sensibilisation aux avalanches et DVA du 27 janvier 2024.

**Participant·es :** Patricia Richardet, Marianne Pernet, Sylvie Tschabold et Valérie Rossier.

**Moniteurs :** Arthur Mottier, Michel Morier-Genoud, André Mottier.



On prend les mêmes et on recommence. Les participant·es habituel·les ont répondu « présentes » à cette sortie annuelle qui est devenue une classique du mois de janvier.

Les conditions d'enneigement étant plutôt médiocres, nous avons opté pour une journée orientée formation de base. Début de journée à la buvette à « Pollux » pour le café et la revue du dépliant avalanche. Rafraîchissement sur la préparation de la course, le bulletin avalanche, la météo et le « toutim ». Puis déplacement dans la région du Châtillon pour travailler la recherche au DVA et le comportement en cas d'accident. Un ancrage dans la neige et du mouflage pour varier les plaisirs et encore une belle coupe de neige de 2.00 mètres, avec une bonne vingtaine de couches différentes qui nous rappellent que la limite pluie-neige nous fait le « yoyo » depuis le mois de novembre.

La descente s'est faite sur un revêtement béton, mais la météo a été douce et ensoleillée.

A.Mottier